



青郷川だより

高浜町立青郷小学校 1月号 令和8年1月8日発行



笑顔があふれる
楽しい学校

あけましておめでとうございます

新謹
年賀

新年を迎え、第3学期がスタートしました。午年は「前進」や「成長」を象徴する年とも言われます。子どもたちが安心して挑戦し、確かな一歩を踏み出せる一年となるよう努めています。本年もよろしくお願ひします。

なわとび集会に向けて

1月30日(木) 業間・3限目に実施予定の、なわとび集会に向けて、業間や体育の時間になわとび練習をしています。当日は、体育委員会の子ども達が進行します。集会は、時間跳び、技跳び、おおなわ8の字跳びの順で行います。それぞれの目標達成に向けて練習を重ねていきます。なお、なわとび集会当日は参観していただけますので、寒い中ですが、子ども達の頑張りにご声援をいただけたと幸いです。



後期保護者アンケート～たくさんの「お声」をありがとうございました～

後期の保護者アンケートでも、たくさんの「お声」をお寄せいただき、ありがとうございました。ご意見につきましては、改善につなげていきます。また、学校への応援メッセージもたくさんいただきました。モチベーションを高めて、これからも教育活動に励むことができると感謝しております。お声の中から、いくつかを紹介させていただきます。

学校ブログについて

- ブログをほぼ毎日更新していただいているおかげで、授業の様子や体験を知ることができてありがとうございます。
- ブログについてです。お忙しいところ、申し訳ないのですが、可能であれば1日を通して、各学年、学級の写真を撮っていただけると、様子を見ることができてありがとうございます。よろしくお願ひします。
- ブログの更新を毎回楽しみにしています。
→ いつもブログを閲覧していただき、ありがとうございます。楽しみにしていただけると張り合いが出ます。毎日何かお知らせできることがないかと考え更新しています。特に、その日の学級の特徴的な行事を中心にお知らせすることを考えました。毎日全ての学年の様子をお伝えできるとよいのですが、なかなか手が回らないのが実情です。余裕のある日には、できる範囲で全学年の様子をお伝えしたいと思いますので、今後ともブログの閲覧をよろしくお願ひします。

スポーツや自然に触れさせてほしい

- 家ではほとんどゲームしかないので、学校では思いっきり体を動かしてもらいたいです。いろんなスポーツや自然に触れさせてあげて欲しい。
→ やはりゲームの魅力はすごいですね。学校では、子どもたちが日常的に体を動かす機会を確保するとともに、スポーツや自然との関わりを通して、心と体のバランスが取れた成長を目指しています。青郷っ子は、少しの時間でもグラウンドで遊ぶ子どもたちが多く、とてもいいなあと感じています。また、生活科や総合的な学習の時間などをはじめとして、校外の学習を充実させています。今後も、子どもたちが生き生きと活動できる環境づくりに努めています。

児童間のトラブルへの対応について

- 学校内でのいじめ対策については早目早目の対策をそれぞれ個人に寄り添って行なっていただいているのが感謝しかありません。その先生方の姿を垣間見ると、家庭でこそしっかり我が子と向き合おうと思わせていただいております。

- お友達とのトラブルに遭遇した時にどのように学校が対応されるのか、いじめ問題に発展しないようにどのように人権について子供達に教育されているのか知りたいです。

→ 学校生活の中では、子ども同士の関わりの中で、思いの行き違いや気持ちのすれ違いから、トラブルが生じることがあります。本校では、そのような出来事を決して軽視することなく、一人一人の心の成長につなげる大切な機会と捉え、丁寧に対応しています。トラブルが起こった際には、担任を中心に当事者双方の話を落ち着いて聞き、事実関係とそれぞれの思いを丁寧に確認します。そのうえで、どちらかを一方的に責めるのではなく、相手の気持ちに気づき、よりよい関係を築いていけるよう、指導と支援を行っています。また、必要に応じて複数の教職員で情報を共有し、再発防止に向けた見守りを継続して行っています。さらに、日頃から学級活動や道徳の時間などを通して、人権を大切にする心や、互いを思いやる態度を育てる指導に取り組み、いじめなどの問題に発展しないよう、未然防止と早期対応に努めています。お子様の様子で気になることや不安なことがございましたら、どうぞ遠慮なく学校までご相談ください。学校と家庭が連携し、子どもたちが安心して学び、成長できる環境づくりに、今後も全教職員で取り組んでいきます。

温かいお声をたくさんありがとうございます

- いつも学校全体で見守ってください、ありがとうございます。とても良い学校生活が送られているように見えます。これからもよろしくお願ひいたします。
- 子供は穏やかに、学校生活も楽しく、友達とも仲良く過ごせています。先生方のお陰であると思っています。今後もよろしくお願ひします。
- 学習面では出来る出来ないではなく、もう少しやる気を出して臨んで欲しいと常々思っているのですが、家庭では全く親の言葉は響いていないようです。学校では普段どのような感じなのかは参観日での態度でしか推しはかれませんが、私の子供の頃と比べると本当に先生が色々考えて楽しく興味をひくように授業をされているのを拝見するにつけ、もっともっと積極的に参加してくれたら学びが深まるのになあ…と思いながら我が子の授業態度を見ています。
- 子供達の意見をいつも尊重して下さり、勉強やその他の活動でもみんなで話し合う機会が多いので「考える力」がつき、嬉しく思っています。
- 本人の特性に合わせて色々と工夫して頂いています。お忙しい中いつもありがとうございます。地域の事業所への社会見学がとても楽しいようで、毎回感想をよく話してくれます。
- 会社活動を通して、クラスの中での役割や活動を自分たちで考えて行動できる仕組みをとってもらっております、家庭でも活動の内容を話してくれています。楽しんで積極的に活動している様子がうかがえて、嬉しく思います。
- 授業だけでなく、学校に行きたくなるように、安全に登下校出来るように本当に力を入れてくださっているので、安心して学校に送り出す事が出来ます。ありがとうございます。最近通学路には車や不審者、熊や蜂など思いもかけない問題が起きていますが、その都度学校からのアナウンスがあるのがありがたいです。

→ たくさんの応援メッセージや温かい「お声」をありがとうございました。お寄せいただいた「お声」を力に変え、職員一同がんばっていきます。

1月の主な行事予定

8日（木）	始業式
9日（金）	給食開始
12日（月）	成人の日
13日（火）	民生委員児童委員登校見守り 老人会交差点登校見守り
15日（木）	縦割り班活動 委員会
19日（金）	児童集会
20日（火）	人権紙芝居（1・5・6年生）
22日（木）	クラブ ヒューマン
29日（木）	健康委員会集会 クラブ ヒューマン
30日（金）	なわとび集会 高浜中体験入学（6年生）

2月

5日（木）新入生体験入学

14日（土）学習発表会



青郷小学校ブログ

子ども達の旬な話題をお届けします！下のQRコードからお入りください

